

A2 Bourgeoisie

Comme les Roms et Sinti n'avaient pas le droit de rejoindre une corporation ou guilde, beaucoup d'entre eux choisissaient de devenir commerçants ou marchands. Particulièrement en Europe occidentale, de nombreux Sinti et Roms devenaient des entrepreneurs prospères. Leurs enfants fréquentaient les écoles locales et beaucoup de Roms et Sinti combattaient pendant la Première Guerre mondiale. Certains d'entre eux ont même été anoblis pour leurs mérites au service de la Patrie.



1910

1951

1935

Saviez-vous

... que beaucoup de Sinti et Roms travaillaient comme marchands itinérants sur des fêtes foraines et des foires ou faisaient de la vente au porte-à-porte? D'autres tenaient des attractions ou des stands dans des fêtes foraines ou des kermesses. Autrefois, de nombreux cinémas étaient également tenus par des familles sinti et rom.

Votre mission

Décrivez les vêtements que les personnes portent. Quelle ambiance se dégage de la photo ? Précisez dans quelles circonstances elle a été prise.

Photo

Le Sinto Max Bamberger à droite avec sa famille en 1935. Centre de documentation des Sinti et des Roms allemands, Heidelberg/Allemagne.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/a>